



国際ロータリー第2550地区

# ガバナー月信

## Governor's Monthly Letter

2020-2021 年度 6 月号

12  
Vol.



写真：那須塩原市 塩原実験場は世界最大級の雷試験設備

### Contents

ガバナーメッセージ .....	2	コーディネーター NEWS .....	9
ガバナー補佐 1年を振り返って ....	3 ~ 6	会員数報告(4月・5月) .....	10
ガバナー補佐 1年を振り返って ....	7	新入会員・物故会員・地区主要行事 .....	11
米山オリエンテーション報告 .....	8		

## 森本ガバナーメッセージ

ロータリーは  
機会の扉を開く



この一年を振り返って

国際ロータリー 第 2550 地区  
2020-2021 年度ガバナー

**森本 敬三**

(大田原中央 RC)

1年間皆様に支えられて今日を迎える事が出来ました。ありがとうございました。

思い起こしますと、昨年1月24日にサンディエゴから国際協議会を終えて帰国した途端、新型コロナウィルス感染症のニュースが飛び交い、3月11日にはWHOよりパンデミック宣言が出され、4月には第1回目の緊急事態宣言が発出されました。

その間、諮問委員会、運営委員会、Pets、Sets、地区研修協議会等を前例なき感染対策を講じながら進め、クラブ公式訪問に伴うガバナー補佐の皆様とのクラブ訪問対策についての打合せ等をしてまいりました。

6月に入りハワイ国際大会はバーチャル大会となりインターネットを使った初めての国際大会となりました。

そして7月からのクラブ公式訪問では、感染対策として会長、幹事様のみのクラブ協議会とし、クラブ例会には原則出席しないという異例な対策をして臨みました。

今でこそ例会などはハイブリットで行っているクラブもありますが、昨年は未だ対面での例会が当たり前の時でしたので戸惑いも多々ありました。

各クラブの皆様には直接会う機会もなく RI会長の考えを直接お伝えする事が出来ず残念に思っています。

また、地区大会については同期ガバナーはほとんどが延期に踏み切りましたが、私は石田年度に迷惑をかけるわけにはいかないとの強い思いがありましたので、予定通りのスケジュールで短時間に、そしてソーシャルディスタンスを取りながら、会長、幹事の皆様の出席のみとし、会員の皆様には YouTube

で配信を行う事に致しました。

当時は違和感を感じられた方もおられたと思いますが、ロータリーの会合がクラスターになってはならないとの強い思いがありましたのでその様な対策をさせていただきました。

危機管理委員会委員長の鈴木委員長はじめ委員の皆様、研修リーダーの飯村 PDG、ガバナー補佐の皆様、地区委員長の皆様、そして諮問委員会の皆様のアドバイスと励ましをいただきながら何とか今日まで役目を務める事が出来ました。

そして何よりも大田原中央クラブの25名の会員の皆様の熱い支援と励まし、そして陰に陽に支えていただきました事に厚くお礼申し上げます。

また、私を推薦し支えてくれました第1グループのクラブの皆様ありがとうございます。

また、至らぬところをカバーしていただいたガバナー事務所の永島さん、渡邊さんには大変お世話になりました。

最後になりましたが、皆様のご健勝とご多幸をお祈り申し上げ、お礼のあいさつとさせていただきます。

## ガバナー補佐 1 年間を振り返って

ロータリーは  
機会の扉を開く



第1グループ ガバナー補佐  
あき ま しのぶ  
**秋 間 忍**  
[ 黒磯 RC ]

第1グループ大田原中央ロータリークラブから第2550地区ガバナーを排出するという大切な年度に、第1グループ内では黒磯ロータリークラブが、黒磯ロータリークラブ内では会長経験者の持ち回り順ということ以外さほどの理由もなしま森本年度第1グループのガバナー補佐を拝命いたしました。

森本ガバナー直近のガバナー補佐として何ができるかを熟慮する間も無く、年度スタートの準備段階で新型コロナ感染予防対策に追われ、面談による会合を次々と中止せざるを得ない状況に追い込まれました。

苦渋の決断をされる森本ガバナーのご苦労に少しでも報いようと、又地区ソーシャルメディア並びにIT推進委員として何か皆様のお役に立てばということで、宇都宮市東図書館で開催された地区オンライン会議システム

大田原ロータリークラブ  
黒磯ロータリークラブ  
西那須野ロータリークラブ  
黒羽ロータリークラブ  
大田原中央ロータリークラブ

(Zoom) 研修会では及ばずながらインストラクターを努めさせていただきました。  
Zoomによるオンライン会議が特別なことではなくなった今、一年前を振り返って少しへ地区の皆様のお役に立てたのかなと心中密かに自画自賛しております。

不行き届きのガバナー補佐を一年間支えてくださった第1グループ各ロータリークラブの皆様、ご支援ご協力ありがとうございました。



第2グループ ガバナー補佐  
さくら い けい じ  
**桜 井 恵 二**  
[ 矢板 RC ]

1年を振り返ると予想もしなかった1年になりました。コロナ禍により次々と事業や会議が中止となり、ロータリーの活動も制限され日常生活もそして仕事も制限される1年となりました。

しかしながら中にあっても、なんとかガバナー公式訪問、地区大会が開催することができた事は、大変よかったですと思っています。また第2グループは会員が少ない小さなRCの集まりのため衛生管理を徹底し、一般会員も参加して開催することが出来た事が1番の思い出です。

そして初めてのZOOM会議を体験させて頂きました。残念だったのはIMの中止です。第2グループはだいたい同じ環境下にあるためグループ全体が一堂に集まり研修することが大切な事と考えているからです。

最後になりますが烏山RC・氏家RC・矢板RC・馬頭

鳥山ロータリークラブ  
氏家ロータリークラブ  
矢板ロータリークラブ  
馬頭小川ロータリークラブ  
高根沢ロータリークラブ

小川RC・高根沢RCの皆様のご協力に心から感謝致します。ありがとうございました。

## ガバナー補佐 1年間を振り返って



第3グループA ガバナー補佐  
いん で い とし ひで  
**印出井 敏英**  
[宇都宮 RC]

宇都宮ロータリークラブ  
宇都宮西ロータリークラブ  
宇都宮北ロータリークラブ  
宇都宮90ロータリークラブ  
宇都宮陽北ロータリークラブ

2020年1月16日の国内初の新型コロナウイルス感染者の発生以来ロータリークラブの活動は大巾に制限されようになりました。

そのような状況の折最も重要なガバナー公式訪問はソーシャルディスタンスを保つつら5クラブ全て終了することができました（1クラブのみ会長・幹事懇談会当日ではなく後日ガバナー訪問を行いました。）また会長幹事懇談会は、出席者数を限定したためにガバナーとの密度の濃い話し合いができました。

会長幹事会は令和2年7月3日の会長会議以降3回の会長幹事会を懇親会なしで開催いたしました。令和3年6月4日には最後の新旧会長幹事会を開催する予定です。

ところが昨年の8月の第2波以後年末にかけては会員に感染者が発生したクラブがあり例会の中止が相次ぎ、

今年の2月まで継続しました、そのような状況でもリモートで例会や理事会を開き3月のリアル例会にこぎつけています、しかし第3グループのIMは断腸の思いで中止といたしました。

いずれの行事もクラスターを起こさずに終了することができましたのも会員の皆様のご協力やご高配の賜物だと思います1年間誠にありがとうございました。



第3グループB ガバナー補佐  
ゆ ざわ あつ し  
**湯澤 敦史**  
[宇都宮さつき RC]

宇都宮東ロータリークラブ  
宇都宮南ロータリークラブ  
宇都宮陽東ロータリークラブ  
宇都宮陽南ロータリークラブ  
宇都宮さつきロータリークラブ

2020～21年度 森本敬三ガバナーのもとでガバナー補佐研修が始まったのが前年度の10月15日でした。まさかこの数か月後にコロナウイルスが蔓延しパンデミックになるとは思ってもいない時でした。あらゆる活動に制限が加えられ自由に会議などを聞くことができなくなったことは大きなダメージとなりました。ガバナー補佐の主な役割は「ガバナーを援助することによって、担当するクラブの効果的な運営をサポートすること」とあります。ロータリー歴が6年と短く経験も浅い中での役割を負うことができるかどうか、不安の中でのスタートでした。補佐研修は2019年内に2回行われ、3回目は2020年の2月に行われました。この頃から国内でも感染者が発見されるようになり会議等の開催がままならなくなっていました。各クラブの運営もこの時あたりから難しくなってきたと思います。9回予定されていた研修も結局6月までに6回の開催となり十分ではなかったように感じました。

ガバナー補佐の最初の仕事はガバナー公式訪問の前に担当クラブを訪問しクラブ協議会を開きその内容をガバナーに報告書として提出することと、卓話を行うことでした。

卓話ではガバナーの考えていることを分かり易く伝えることに終始しました。諸先輩が沢山いらっしゃる前で私はかなり緊張していました。そんな中である先輩から卓話の後、「予想以上に上出来だった。」とお褒めの言葉をいただいた時には、ほっと胸をなでおろし、大変ありがたく大きな学びを得ることができたなと思いました。

各クラブに於いて例会の開催もままならない中、その後のフォローもできずに歯がゆい思いと中途半端な気持ちが相まっていました。ただガバナー補佐という立場からロータリーの活動をしばし俯瞰できたことは少なからずロータリーへの理解を深め、いろいろな方との出会いは素晴らしいことであったと思っています。お世話になりましたがありがとうございました。

## ガバナー補佐 1年間を振り返って

ロータリーは  
機会の扉を開く



第4グループ ガバナー補佐  
もろ ふし ゆう じ  
**諸 伏 勇 治**  
[ 真岡西 RC ]

真岡ロータリークラブ  
益子ロータリークラブ  
真岡西ロータリークラブ  
しもつけロータリークラブ

コロナ禍で始まり、コロナ禍で終わるといった一年であった。思えば、ガバナー公式訪問が、私の第4グループは、7月に3クラブ、8月に1クラブ実施のため、各クラブが慌ただしくスタートした。

年度初めに森本ガバナーより今年度の方針の中でガバナー訪問は会長幹事・ガバナー補佐・ガバナーの4名で行う、感染対策を最優先させて行う事と…。  
地区大会も会長・幹事・ガバナー補佐・地区委員・若干のパストガバナー出席のこじんまりした大会であった。

会員向けにユーチューブ配信され、DVDも会員に配布された。第4グループのメイン事業のIMも準備は出来たが、2月中旬実施の予定が、中止となった。  
地区では8グループが中止という判断に至った。

以上、一般の会員さんには、直接森本ガバナーのお話

は無いまま今日に至っている。

ガバナー補佐として罪悪感に駆られ、第4グループの合同例会で、森本ガバナーの卓話を企画したが、コロナの第4波に突入し始めたタイミングで断念したが、

益子クラブが5月も通常例会を実施する予定なので、森本ガバナーの卓話を依頼した。  
又、第4グループ親善ゴルフ大会も、コロナ禍の中多くの参加申込があり、予定通り実施されれば、ある意味の満足感を味わえるかと…。  
ロータリーの友情に感謝



第5グループ ガバナー補佐  
けい の やす お  
**慶 野 保 夫**  
[ 小山中央 RC ]

小山ロータリークラブ  
小山南ロータリークラブ  
小山東ロータリークラブ  
小山北ロータリークラブ  
小山中央ロータリークラブ

「魅力ある元気なクラブにしましょう」を地区目標と掲げる森本ガバナーのもと、1年間勤めてきました。昨年の7月に始まった第5グループ内5クラブに対するクラブ訪問は、それぞれ4回ずつ20回にのぼりました。各クラブとも、それぞれ会員の親睦と奉仕に支えられて素晴らしいクラブばかりでした。ガバナー補佐としてのこの貴重な経験は私のロータリー人生の機会の扉を開くものとなりました。

DVDによるPETSに始まり、RI会長代理晩餐会の無い地区大会、3密対策にて実施した公式訪問、再三にわたる例会休会等、新型コロナに振り回された1年間でしたが、グループ内クラブのご協力をいただき、IMを開催できることをはじめ、多くの事を学ばせていただきました。

ガバナー補佐としてその職責が十分に果たせたのかは分かりませんが、次年度小浦ガバナー補佐に第5グループの更なる発展を託して桿を渡したいと思います。

最後になりますが、森本ガバナーはじめガバナー事務所スタッフの皆様、地区役員の皆様、第5グループの各クラブの会長・幹事・全ての会員の皆様の暖かいご協力と、出身クラブの小山中央RCの支援のおかげで、無事任期を全うする事が出来ました。心からの感謝を申し上げます。

ありがとうございました。

## ガバナー補佐 1 年間を振り返って



第6グループ ガバナー補佐  
かわ しま けん いち  
**川嶋 健市**  
[壬生 RC]

森本敬三ガバナーの「魅力ある元気なクラブにしましょう」という地区活動方針のもと、ガバナー補佐として1年間務めさせて頂きましたが、コロナ禍の中で、新旧会長幹事会は書面会議となり、顔合わせをすることなく動き始めました。

森本ガバナー公式訪問では全クラブとも、クラブ会員に対して直接お話しをして頂く機会を得ることができ、ガバナーのお人柄とお考えに接することができましたことは、よかったです。

IMについては、運営内容・日時・場所の決定、ご来賓への招待状の発送まで済ませたところで、コロナ感染者数の増加で、中止せざるを得なくなつたのは残念の極みでした。

第6グループは、栃木RC・栃木西RC・岩舟RC・栃木南RC・そして私の所属する壬生RCの5クラブですが

栃木ロータリークラブ  
栃木西ロータリークラブ  
岩舟ロータリークラブ  
壬生ロータリークラブ  
栃木南ロータリークラブ

川嶋幸雄直前ガバナーの肝煎りで、ローターアクトクラブの設立の準備を進めておりましたが、

やはりコロナの影響で打合せが途切れ、のびのびとなつてしましましたものの、まだあきらめずに申請の準備だけは続けております。

また栃木西RCを窓口としたタイ国第3350地区から依頼のグローバル補助金事業（医療支援）については、言葉の問題で意思疎通に苦労しましたが、5クラブ揃つて何とか申請にこぎつけ、地区・ガバナー・地区財団委員長の承認を得ることができました。

そのほか、古澤丈作氏の顕彰碑清掃を何度かクラブの皆様と共に行ったのも数少ない活動の思い出です。終わりに、コロナ禍が早く終息しますことをご祈念申し上げます。



第7グループ ガバナー補佐  
すず き よし お  
**鈴木 良男**  
[鹿沼 RC]

第7グループガバナー補佐を務めさせていただきました鈴木良男です。

2020-2021年度 RI 会長ポルガー・クナーク氏の RI テーマであります「ロータリーは機会の扉を開く」を携えてこの1年多くの方と出会い、たくさんのこと学ばせていただきましたことを心より感謝申し上げます。

年度当初からコロナ禍により、ガバナー公式訪問、IM 近隣クラブの会合等の企画が中止、縮小、スケジュール修正などの余儀なくされました。

しかしながら、皆様の温かいご支援、ご協力を頂きお蔭をもちまして年度末を迎える運びとなりました。

日光RC、今市RC、今市きぬRC、鹿沼東RC、鹿沼中央RC、鹿沼RCの各クラブのロータリアンの皆様そして会長、幹事の方々、ご協力ありがとうございました

日光ロータリークラブ  
鹿沼ロータリークラブ  
今市ロータリークラブ  
鹿沼東ロータリークラブ  
鹿沼中央ロータリークラブ  
今市きぬロータリークラブ

た。

第2550地区ガバナー森本敬三様、パストガバナー飯村慎一様、パストガバナー石原敬士様、ご指導を賜りありがとうございました。

## ガバナー補佐 1年間を振り返って

ロータリーは  
機会の扉を開く



第9グループ ガバナー補佐  
しば ぐち ひさ お  
**芝 口 久 雄**  
[ 佐野東 RC ]

佐野ロータリークラブ  
葛生ロータリークラブ  
田沼ロータリークラブ  
佐野東ロータリークラブ

2回目のガバナー補佐という貴重な経験も間もなく終わることになります。2回目ということもあり、準備の段階から余裕を持って臨むことが出来ましたが、

実際の活動はコロナ感染症のため、計画していたような活動は全く出来ませんでした。関係者の皆様には、この場をお借りしてお詫び申し上げます。思えば、最初のガバナー補佐の時にも東日本大震災があり、一筋縄では行かない、ある意味自分らしい2回目のガバナー補佐の経験となりました。

活動していないので、言い訳ぐらいしかないのであります、そんな中でも、真摯に支えて頂いた第9グルー

ブ内の会長、幹事を始めとする会員の皆様方、この場をお借りして心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

最後に、第9グループと第2550地区の発展をご祈念申し上げると共に、皆様方のご協力に心より感謝申し上げます。ロータリーの友情をしみじみ感じた1年間でした。

ありがとうございました。

## 重点分野が「6つから7つ」へ

国際ロータリーでは、従来6つの重点分野への取組みを推進してまいりましたが、2021年7月から1つ「環境保全」が加わり7つの重点分野となります。これに伴いロータリー財團のグローバル補助金の活動対象も従来の6つの重点分野から7つになります。

6月号「ロータリーの友」に詳しく述べられていますので、ご一読された方もいるかと存じますが、復習の意味も込めて取り上げてみました。

環境保全と言っても範囲は広く、例えば従来の6つの重点分野「水と衛生」や「地域社会の経済発展」「基本的教育と識字率向上」「母子の健康」「疾病予防と治療」等にも関係するものと思ったりします。

では従来の枠組みとどの様に違いを見出せばよいのでしょうか。

「ロータリーの友」では

- ☆生息地の回復、原生植物の植え付け、外来種の駆除
- ☆絶滅危惧種の保護と野生生物の違法取引の防止
- ☆乱獲、汚染、海岸浸食への取組み
- ☆環境保全と資源管理に関する地域社会の啓発
- ☆環境にやさしい農業と持続可能な漁業の支援
- ☆資源管理における伝統的知識・先住民族の知識の利用促進
- ☆エネルギー効率の高い輸送手段への移行支援
- ☆環境有害物質への暴露の排除

## 2020-21年度 ガバナー 森本 敬三

### ☆食品廃棄物の削減

等と例をあげ従来同様、地域社会の評価を受け持続可能でなければなりませんとあります。

ここで注意しなければならないのは、例えば「地域社会の美化プロジェクト」や「単発の清掃活動」「広範な戦略の一環ではない植樹」「屋外レクリエーション」は対象にならないという事です。

グローバル補助金は実施国・支援国と国をまたいでの支援活動であり、従来では主に発展途上国を実施国とする事が多くありました。

しかし、上記を見いただきますとお判りいただけると思いますが、私たちが実施国となりうる場合があるという事に気が付かれたと思います。

皆さん是非、地域調査をしていただき、持続可能なプロジェクトが実施国として可能かどうかを研究していくだければと考えます。

例えば、ローターアクトクラブやインタークトクラブを交え調査研究し、地域自治体やNPO等と連携して地域の課題解決を行う等のプロジェクトを実施してみては如何でしょうか。また、高齢化に伴う耕作放棄農地の利活用等、地域社会との関わりを通して海外の姉妹クラブや友好クラブと共にクラブがどこまで参画出来るのか?

大変楽しみな分野が一つ加わったと思います。

## 2021-22学年度米山記念奨学生オリエンテーション

ロータリーは  
機会の扉を開く

### 米山記念奨学生オリエンテーション報告　米山奨学会委員長　長 正英（宇都宮陽北 RC）



2021年4月18日、新米山記念奨学生オリエンテーションを開催いたしました。昨年4月、すでに新型コロナウィルスの影響で、このオリエンテーション開催は見送られ、6月に入つてから県北、県央、県南と3会場にて、密を避けて開催しました。現在もコロナ禍ではありますが、コロナ対応策も確立してきましたので、予定通り、カウンセラーと大学の指導教官の先生も交えて、開催しました。

本年度は地区として13名の新奨学生を受け入れ、またサブ世話クラブも昨年から引き続きお願いできることになり、総勢23名の奨学生が、在籍しています。これから1年ないし2年間の活動が期待されます。

オリエンテーションでは、最初に私が挨拶をさせていただきました。羽石光臣米山奨学会評議員及び地区米山部門カウンセラー、そして栃木秀磨米山奨学会理事に挨拶をいただきました。そして森本敬三ガバナーよりご祝辞をいただきました。

その後地区委員より参加の皆さんへ米山記念奨学会事業について、カウンセラーの皆様へのお願いをお話しさせていただきました。そして、奨学生には、今後の予定並びに注意事項を説明し、確約書に署名をしてもらいました。この署名により晴れて米山記念奨学生となることが認められ、4月分の奨学金を支給しました。奨学生の簡単な自己紹介の後、栃木学

友会活動について、鄭仁淑学友会長より歓迎の言葉をいただき、無事終了しました。昨年度は、コロナ禍により学友会活動など予定していた活動ができませんでしたが、今年は、もちろん感染には十分注意を払って、活動していくことを考えております。

毎年多大な心温まるご寄付をいただいておりますが、今年度もさらなるご協力を願っています。世話クラブサブ世話クラブ以外の皆様には、卓話にお呼びいただければ幸いです。

## コーディネーターニュース

ロータリーは  
機会の扉を開く



# コーディネーター NEWS

2021年6月号 No.1

発行: Region 1 & 2 & 3  
ロータリー コーディネーター  
ロータリー公共イメージコーディネーター

日本の3地域において、2019～2020、2020～2021年度（第3地域は2018～2019年度から）に「戦略計画」についてのアンケートを当該年度のDGEにお願いしてご回答をして戴きました。

このアンケートの3地域のデータについては、近いうちに皆様方にお示しする事が出来ると思いますが、今回のコーディネーターニュースでは、第3地域の結果に基づいて述べさせて戴きます。なお、本年4月19日に開催された第1,2,3地域合同会議でのデータのすり合わせではほぼ同様の結果ではあったこと感じています。

2020～'21年度では地区戦略計画（ビジョン）委員会は、地域内では約91%の地区が委員会活動を開始しています。

2018～'19年度の調査では、8地区が委員会を設立し活動開始、2地区が設立はしているが未活動、1地区がまだ委員会を発足していない、という結果でした。2019～'20年度の調査では、発足して活動している地区が8地区、発足しているが活動していないが3地区、という結果でした。紙面の関係でお見せすることが出来ませんが、年度ごとに回答が一致している地区は7地区です。4地区は統一された3年間の統一した進展がありません。このことは地区戦略計画委員会が持続性をもって運営されていない可能性が充分あるものと考えます。そうであればこの点の修正をしていくことをお考えいただきたいと思います。

‘20～'21年度で地区ビジョン、中長期目標を決定しているのは7地区、検討中が4地区でした。これも‘19～'20年には決定していたのに、‘20～'21年には検討中となっている地区が2地区見られました。勿論、もしこの地区がビジョン・中長期計画の見直し・再検討をしているのであれば、これは頗る嬉しいものかと考えます。

各地区内のクラブの戦略計画委員会の設置状況に目を移してみましょう。‘20～'21年度でクラブ戦略計画委員会（別名称でも可）の設立は50%以上が6地区、50%以下が5地区です。各クラブの委員会の設立は、50%以下のクラブでも‘18～'19年度より着実に委員会設置されているクラブの増加が見られているようです。まだ委員会の設置が整っていないクラブは、担当のガバナー補佐、あるいは地区戦略計画委員会へご相談の上、クラブ会員基盤を堅実なものにして戴きたいと存じます。

地区内でクラブビジョン或いは中長期計画を決めておられる割合が50%を超えている地区は、残念ながら2地区のみに終わっています。これはクラブの委員会の皆様にお力を注いで戴き、是非“クラブの3年5年10年先のクラブのあり方”、“皆様方のクラブの発展”をお考えの上、“クラブのビジョン”をお考え下さい。

ここでもう一度申し上げますが“クラブのビジョン”というのはその年度の“会長のテーマ”“地区ガバナーのテーマ”ではありません、先程申し上げた“自分のクラブの未来の姿”なのです。この中には“未来の奉仕活動を如何にするのか？”“自分のクラブの会員数をどの程度にするのか？”“クラブの資金を如何にするのか？”などなど様々なことが考えられるでしょう。是非クラブで検討をしてみて下さい。

2012年RI D2660DGを務めさせて戴いた後、地区戦略計画委員会の設立に始まり、地区内クラブに戦略計画委員会設立に力を注ぎました。

ロータリー公共イメージコーディネーター補佐、ロータリーコーディネーター補佐、ロータリーコーディネーターを務めさせて戴き様々な方に教えられ、様々なことを見せて戴きました。

各クラブが創立時のロータリーに入会した時の“ワクワクした気持ち”を若い世代に伝え、自分が行ってきた奉仕活動でえた“ワクワクした気持ち”を若い世代に伝えて下さい。

私がいつも「ロータリーを皆様の時代に終息させて良いのですか？私はロータリーは未来に続くものだと考えています。そのためには“若い血の導入“が不可欠です」と申し上げています。

この素晴らしい組織を新しい仲間を加え皆様と共に守っていきましょう！！

第3地域 ロータリーコーディネーター 高島 凱夫（大阪中之島RC）

## 会員数報告

 ロータリーは  
機会の扉を開く

### 4月会員数報告

クラブ名	例会数	会員数									
		7月1日	今月	入会	退会	通算	増減	内女性	外女性	40歳未満	
第1グループ	大田原	3	29	30	0	0	2	1	1	1	0
	黒磯	3	36	37	0	0	1	0	1	2	1
	西那須野	2	50	47	0	0	2	5	-3	3	0
	黒羽	4	7	7	0	0	0	0	0	0	0
	大田原中央	2	25	24	0	0	0	1	-1	1	1
第2グループ	鳥山	3	18	19	0	0	1	0	1	1	0
	氏家	4	25	24	0	0	1	2	-1	2	0
	矢板	1	12	12	0	0	0	0	0	1	0
	馬頭小川	1	20	20	0	0	1	1	0	0	0
	高根沢	4	16	15	0	0	0	1	-1	0	0
第3グループ	宇都宮	4	106	102	0	0	7	11	-4	2	2
	宇都宮西	3	75	77	0	0	3	1	2	0	0
	宇都宮北	4	43	44	1	0	3	2	1	0	0
	宇都宮90	3	47	46	0	0	1	2	-1	6	1
	(宇都宮90会・龍)	2	5	6	0	0	1	0	1	4	2
第3グループA	宇都宮陽北	4	40	47	2	0	8	1	7	9	8
	宇都宮東	4	121	114	0	0	0	7	-7	0	2
	宇都宮南	4	54	53	1	0	2	3	-1	3	0
	宇都宮陽東	3	54	53	0	0	0	1	-1	11	1
	宇都宮陽南	2	27	25	0	0	0	2	-2	8	4
第4グループB	宇都宮さつき	2	25	25	0	0	0	0	0	4	4
	真岡	0	57	57	0	0	0	0	0	0	2
	益子	4	30	31	0	0	1	0	1	2	1
	真岡西	2	36	36	0	0	0	0	0	5	0
	しもつけ	2	22	21	0	0	1	2	-1	5	1
		48RC		1703	1705	6	1	65	63	2	109
											41

### 5月会員数報告

クラブ名	例会数	会員数									
		7月1日	今月	入会	退会	通算	増減	内女性	外女性	40歳未満	
第1グループ	大田原	3	29	30	0	0	2	1	1	1	0
	黒磯	3	36	37	0	0	1	0	1	2	1
	西那須野	2	50	48	1	0	3	5	-2	3	0
	黒羽	4	7	7	0	0	0	0	0	0	0
	大田原中央	2	25	24	0	0	0	1	-1	1	3
第2グループ	鳥山	3	18	18	1	2	2	2	0	1	0
	氏家	4	25	24	0	0	1	2	-1	2	0
	矢板	3	12	12	0	0	0	0	0	1	0
	馬頭小川	3	20	20	0	0	1	1	0	0	0
	高根沢	1	16	15	0	0	0	1	-1	0	0
第3グループ	宇都宮	3	106	104	2	0	9	11	-2	2	2
	宇都宮西	3	75	77	0	0	3	1	2	0	0
	宇都宮北	4	43	43	0	1	3	3	0	0	0
	宇都宮90	4	47	46	0	0	1	2	-1	6	1
	(宇都宮90会・龍)	2	5	6	0	0	1	0	1	4	2
第3グループA	宇都宮陽北	3	40	47	0	0	8	1	7	9	8
	宇都宮東	4	121	117	4	1	5	9	-4	0	3
	宇都宮南	3	54	53	0	0	2	3	-1	3	0
	宇都宮陽東	3	54	52	0	1	0	2	-2	10	1
	宇都宮陽南	2	27	25	0	0	0	2	-2	8	4
第3グループB	宇都宮さつき	2	25	25	0	0	0	0	0	4	4
	真岡	2	57	57	0	0	0	0	0	0	2
	益子	3	30	31	0	0	1	0	1	2	1
	真岡西	2	36	36	0	0	0	0	0	5	0
	しもつけ	2	22	21	0	0	1	2	-1	5	1
		48RC		1703	1705	9	9	76	74	2	108
											43

(欠席した例会のメークアップを同じ年度内に行う事ができるようになった為、今年度から地区では各クラブごとの出席率は掲載いたしません。)

## 新入会員紹介

ロータリーは  
機会の扉を開く

### 入会おめでとうございます



やす の よし まさ  
**安野嘉政**  
宇都宮陽北 RC  
2021年4月6日入会  
株ヤスノプランニング  
代表取締役

この度入会させていただます安野嘉政です。よろしくお願いします。



あん じき じょ い  
**安食滋良**  
宇都宮陽北 RC  
2021年4月6日入会  
峰町キリスト教会  
牧師

今回入会させていただきます安食です。よろしくおねがいいたします。

月信11号掲載の新入会紹介記事の宇都宮陽北RC所属の安野嘉政様、安食滋良様の写真に誤りがありました。お詫びを申し上げ、再度掲載させていただきます。今後十分に気を付けて参りますので、ご容赦の程お願いいたします。



えん どう よし ほろ  
**遠藤芳弘**  
田沼 RC  
2021年4月7日入会  
（株）足利銀行  
田沼支店 支店長

会員企業様との交流を深め金融機関として地域発展に貢献していく所存です。



かのう こう じ  
**狩野浩次**  
真岡 RC  
2021年5月13日入会  
（株）足利銀行  
真岡支店 支店長

よろしくお願いいたします。



おお しま くみこ  
**大島久美子**  
宇都宮南 RC  
2021年6月2日入会  
朝日生命保険相互会社  
宇都宮中央営業所 支店長

色々と勉強させて頂きながら活動させて頂きます。お願い致します。

#### 訃報

#### ご冥福をお祈りいたします



**田中博** (たなかひろし) (田沼RC)  
2021年5月22日逝去 (享年83歳)  
1998年3月1日入会  
ロータリー歴  
2000-01 社会奉仕委員長 2013-14 会員組織  
委員長、マルチブル・ポールハリス・フェロー  
2017年P2  
ポールハリス・フェロー 2008年  
米山功労者 2003年 (1999年準功労者) Y2  
200,000円

#### 訃報

#### ご冥福をお祈りいたします



**染宮正** (そめみやただし) (小山東RC)  
2021年6月7日逝去 (享年84歳)  
1983年12月2日入会  
ロータリー歴  
1997-98 第18代クラブ会長  
米山功労者  
ポールハリスフェロー

### 2020-21・2021-22 地区内主要行事

月	日	曜日	行 事	形 式	場 所	担 当
6	12	土	2021-22 第4回ガバナー補佐研修		宇都宮グランドホテル	
6	15	火	宇都宮東 RC60周年記念例会		ホテルニューオータヤ	
6	20	日	第1回地区米山委員会・奨学生 卓話研修会		ホテルニューオータヤ	
7	4	日	第1回諮問委員会		宇都宮グランドホテル	ガバナー事務所
7	11	日	第1回地区運営委員会	ZOOM開催		ガバナー事務所
7	18	日	クラブ米山委員長会議			地区米山記念奨学委員会
8	9	月	インターフェスティバル年次大会	ZOOM		黒磯高等学校 IAC
8	24	火	第5回ゴルフ選手権大会		日光カンツリー倶楽部	
9	12	日	新入会員セミナー		宇都宮グランドホテル	地区クラブ奉仕委員会
10	22	金	地区大会記念ゴルフ大会		益子カントリー	ホスト: 真岡RC
10	23	土	2021-22年度 地区大会 会長幹事会 指導者育成セミナー RI会長代理 ご夫妻歓迎懇親会		フォーシーズンズ静風	ホスト: 真岡RC
10	24	日	2021-22 地区大会 本会議		市民 "いちご" ホール	ホスト: 真岡RC



第2550地区

国際ロータリー第 2550 地区 ガバナー事務所

〒320-0826 宇都宮市西原町 142

宇都宮グランドホテル内

TEL.028-651-2550 FAX.028-651-2551

E-Mail : m2550@agate.plala.or.jp URL <http://www.rid2550.com/>

表紙写真提供：電力中央研究所